



Foto: Especial

Caos por lluvias en Edomex y la CDMX

Un río se desbordó en Chalco (foto) y un cerro se desgajó sobre casas en Chimalhuacán. En Tlalpan, Iztapalapa y Coyoacán hubo anegaciones y árboles caídos. / 22 y 26

CAUSAN DAÑOS EN OTROS ESTADOS

Lluvias vuelven a azotar el Edomex

SE DESGAJA un cerro y ya hay filtraciones del canal de La Compañía, según los vecinos

DE LOS CORRESPONSALES
nacional@gimm.com.mx

CHIMALHUACÁN.— Desgajamientos de un cerro, escurrimientos en el río de La Compañía e inundaciones en por lo menos cuatro municipios ha generado las lluvias de las últimas horas en el Estado de México.

Las precipitaciones provocaron también que el nivel de la presa Angulo se elevara por lo que tuvo que ser desfogada e inundara decenas de viviendas y via-



Foto: Especial

Varias viviendas y hogares se encuentran bajo el agua en Chalco, luego de las fuertes lluvias registradas en las últimas horas.



lidades de la zona.

Mientras que vecinos de Ecatepec mantuvieron un bloqueo por seis horas en protesta porque no los apoyaron para desalojar las aguas residuales que invadieron calles y viviendas.

Katia González, directora de Gobierno de Ecatepec, comentó que la tromba dejó afectaciones en las colonias Alborada de Aragón Rinconada de Aragón, Quinto sol, México Revolucionario, Polígonos 1 dos y 5 y Jardines de Morelos. Una de las de mayor afectación es Rinconada de Aragón en donde 500 viviendas resultaron afectadas

al subir el agua entre 50 a un metro de altura.

Mientras que, en Chimalhuacán, en la colonia Valle de San Agustín se presentó el desgajamiento de un cerro, por lo que los vecinos de la calle Rematilla y sus privadas mencionaron que luego de la tromba registrada se reblandecieron los bordes, por lo que tienen miedo de que haya más afectaciones al continuar las lluvias.

Mientras que en los márgenes del río de La Compañía en la colonia Arturo Montiel se han empezado a registrar filtraciones por lo que ya hay escurrimientos.

En Puebla hubo un deslizamiento de ladera que afectó una vivienda en la junta auxiliar de Libres. El incidente resultó en la trágica muerte de una persona y lesiones menores para otros seis habitantes de la casa, según autoridades.

En Chihuahua hubo destrozos en cultivos desprendimiento de láminas, así como el arrastre de vehículos.

Afectaciones en cinco municipios del estado de Hidalgo fue lo que dejó una tromba.

El paso de la tormenta Alberto por Tamaulipas

generó un daño de mil millones de pesos.

En Tlaxcala, una inversión de 150 millones de pesos se fue al traste con las primeras lluvias, ya que se llevaron al parque hídrico que fue construido hace un año dentro del cauce del río Zahuapan y del que hoy no queda nada.

Bastaron las primeras lluvias para que las islas que habían instalado dentro del río como parte de un proyecto de embellecimiento fueran arrastradas.

— Con información de Carlos Corta, Angeles Velasco, Emmanuel Rincón y Miriam Bueno

LÍNEA A PARÓ NUEVE HORAS

Estragos en toda la CDMX por lluvias

Aneagaciones, caída de árboles y complicaciones en el Metro se vivieron ayer; tres alcaldías, las más afectadas

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Las lluvias de ayer dejaron estragos en gran parte de la ciudad. Las alcaldías Tlalpan, Iztapalapa y Coyoacán fueron de las más afectadas, con anegaciones y árboles caídos.

En Tlalpan, elementos de emergencia y los Bomberos atendieron varios encharcamientos presentados en la Colonia Héroes de Padierna, en la zona de Tekal, donde un auto quedó varado.

También se registraron encharcamientos en la colonia Colinas del Ajusco y en el circuito Fuentes del Pedregal, en Residencial Pedregal.

En la misma demarcación, Protección Civil reportó la caída de un árbol en la calle Seye, en la colonia Lomas de Padierna.

Además, se reportaron anegaciones en Iztapalapa, como en el Segundo pasillo J-K, colonia Central de Abasto y en calle Cerro Quetzal, colonia Campestre Churubusco.

En la avenida Andrés Molina Enríquez en la colonia San Andrés Tetepilco, equipos de emergencia acudieron a la zona para el seccionamiento de un árbol de 15 metros de alto, el cual se desprendió de raíz y cayó sobre tres vehículos, sin dejar lesionados.

También se atendió la caída de un árbol en calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia El Paraíso.

En Coyoacán, equipos de emergencia laboraron en el seccionamiento de un árbol que cayó en avenida Miguel



Foto: Alejandro Aguilar

El cajón de vías de la Línea A se inundó, por lo que el Metro dejó de dar servicio casi nueve horas en esta ruta.

Ángel de Quevedo, colonia Parque San Andrés, el cual derribó cableado del Trolebús y golpeó a tres vehículos, sin dejar lesionados.

Además, el Metro se vio afectado: la Línea A prestó servicio a partir de las 13:55 horas, ya que durante la madrugada el cajón de vía se inundó; la 5 presentó encharcamientos en andenes.

EL DATO

Alerta naranja

Ayer, entre las 14:00 y las 22:00 horas la ciudad se mantuvo bajo advertencia por precipitaciones de entre 30 a 49 milímetros y vientos mayores a 50 kilómetros por hora.